

令和4年7月20日

夏休みの生活について（中学部）

盛夏の候、保護者の皆様におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。日頃から本校教育に御理解、御協力をいただき感謝申し上げます。さて、いよいよ夏休みが始まります。お子さんにとって楽しく有意義な夏休みになるよう生活や余暇の利用の仕方について、御指導をお願いします。

《生活について》

- ★長期休業中は生活のリズムが崩れがちになります。夜更かしや朝寝坊が習慣化しないよう、規則正しい生活を心掛けさせてください。
- ★新型コロナウイルス感染防止の観点からたくさんの人が集まり、混雑している場所は避けて行動するよう指導してください。



《交通事故》

- ★自転車に乗れるお子さんについては、交通量の多い時間帯の外出は避け、正しい乗り方を指導するなどして、事故に巻き込まれないようにしましょう。
- ★自転車に乗る際は、必ずヘルメットを着用させてください。
- ★お子さんの行動範囲を十分に把握してください。



《川・水・花火遊びの事故》

- ★川や水場周辺での一人遊びは大変危険です。十分に注意してください。特に大雨後（台風など）増水した川には絶対に近寄らないように注意してください。
- ★花火など行う場合には、必ず家の人と一緒に行動してください。



《誘拐事件》

- ★お子さんの行動範囲を把握し、目を離さないようにしてください。
- ★お子さんが一人で外出する場合は、必ず「行き先・目的・帰宅時間」を確認してから外出させるようにし、「外出先で知らない人に声を掛けられても、絶対について行かない」ことを、よく言い聞かせてください。
- ★暗くなる前に帰宅するよう指導してください。
- ★身分証明書、防犯ブザーは必ず持たせてください。



《その他》

学校閉庁日のお知らせ

今年度も、働き方改革の一環として全県立学校で長期休業中に3日間以上の閉庁日を設けることになりました。本校では、8月12日(金)15日(月)16日(火)17日(水)の4日間を閉庁日とすることになりました。閉庁日は職員が終日不在となりますことを御理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。